



## → TOTAL LOKAL

### Zeig uns Dein Gesicht!

**U**nter diesem Motto läuft seit dem 21. April bis zum 1. Mai ein Fotowettbewerb unserer Uni. Kein Catwalk, keine High Heels, keine Heidi, heißt es, sondern „echte Studierende“ mögen sich bewerben. Die fünf Glücklichen mit den meisten „Gefällt mir“-Klicks sollen künftig in bundesweiten Anzeigen und auf Plakaten „Das Gesicht der UDE“ repräsentieren. Tolle Idee aus dem Elfenbeinturm! Über solch ein Blitz-Casting innerhalb von zehn Tagen „die“ studentischen Gesichter unserer Uni zu finden! Ich schaue mir also die Facebook-Seite einmal an. Unter den Kandidat(inn)en, die sich zur Abstimmung stellen, befinden sich zwei Jungsemester mit herausgestreckter Zunge, eine synthetische Plakatschöne, zwei Blumenwiesenmädel, ein Raucher, ein Trinker (mit den meisten Punkten!), eine ganz Schüchterne und eine ganz For-sche. Bei Facebook weiß man ja nie, was sich in den nächsten Minuten tut. Vielleicht melden sich noch ein paar echt normale Gesichter vom Tanz in den Mai. Sonst dürfte man den Veranstalter des Wettbewerbs bitten: Zeig uns Dein verdutztes UDE-Gesicht!